

Edeka zieht in die Gemeinde

Informationsveranstaltung zum Neubau findet am Dienstag, 14. Mai, statt

Gottfrieding. (ez) Die Gemeinde Gottfrieding informiert ihre Bürger bezüglich der geplanten Ansiedlung eines Edeka-Marktes. Für eine 1,7 Hektar große Fläche am Ortseingang der Gottfriedingerschwaige wird mit Aufstellungsbeschluss vom 7. Dezember 2018 derzeit eine Bauleitplanung durchgeführt. Die Fläche wird im Westen von der Kreisstraße DGF 15, im Norden von der Staatsstraße St 2074 (= Hauptstraße), im Osten vom allgemeinen Wohngebiet „Am Kreutfeld“ und im Süden von landwirtschaftlichen Nutzflächen begrenzt. „Bitte besuchen Sie die Informationsveranstaltung am Dienstag, 14. Mai, um 17 Uhr. Hier wird die Planung der Firma EDEKA als zukünftiger Betreiber sowie die Bauleitplanung ausführlich erläutert,“ so Bürgermeister Gerald Rost.

Vor Ort werden Michael Blanke (Gebietsleiter Expansion, EDEKA Südbayern Handels Stiftung & Co. KG) sein, der wesentliche Gesichtspunkte der Planung der Firma Edeka über den Standort Gottfriedingerschwaige gibt. Außerdem wird Marion Linke (Linke + Kerling, Stadtplaner und Landschaftsarchitekten BDLA) sowie Jonas Bruckner (Ingenieurbüro Kottermair, Altomünster, Schalltechnische Untersuchung) die Bauleitplanung Bauabwägungs- und Grünordnungsplan näher vorstellen. „Informieren und beteiligen Sie sich bitte an dieser



Am Ortseingang der Gottfriedingerschwaige soll der neue EDEKA-Markt gebaut werden.

gemeindlichen Planung.“ Eine rege Teilnahme ist erwünscht. „Sie haben nun die Möglichkeit, aktiv an der Gestaltung Ihrer Gemeinde mitzuwirken.“

Bis zum 24. Mai 2019 und nochmals im Sommer 2019 liegen übrigens sämtliche Planunterlagen für die Dauer eines Monats öffentlich

im Rathaus Mamming auf. Die Bedenken und Anregungen der Bürger aus diesen öffentlichen Auslegungen werden vom Gemeinderat und den Planern aufgenommen und in öffentlichen Gemeinderatssitzungen erörtert. Sie dienen als wertvolle Entscheidungshilfe für die weitere Planung.